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Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco' às dezenove horas'

reuniram-se na sara severino sirveira, os senhores vereadores Neto viana- pr, José Eli Brito - PDT'

Juriano Machado - progressistas, Dimmy Leão Arves - progressistas, Luís Ricardo vieira La-Bella - PDT'

José Feripe Moreira D,Ávira - MDB e rssa Esquirio Er Hatar- MDB, sob a presidência do vereador Luís

Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a constituição Federal'

Lei orgânica e Regimento rnterno, decrarou aberta a presente sessão ordinária. Foi aprovada a ata da

sessão do dia 10 de fevereiro. Registra-se a ausência justificada por motivos de saúde do vereador

cremar Biaggi Rocha (careca) - progressistas. o senhor presidente soricitou que o secretário fizesse

a reitura das matérias do Expediente: Foi rido o projeto de Lei Executivo otgl2o25 - "Autoriza a

contratação temporária de excepcional interesse público para manutenção dos serviços de

Fonoaudiórogo(a) na secretaria Municipar de saúde". proieto de Lei Executivo ot5l2a25 - "Altera o

Art. 3e da Lei Municipal ne 3.53g, de 30 de julho de 2018, a qual estabelece o Plano de carreira da

Fundação Médico-Hospitalar Dr. Honor Teixeira da costa". Projeto de Lei Executivo ot7l2O25 -
,,Autoriza a contratação temporária de excepcional interesse público para manutenção dos ServiçoS

de odontologia na secretaria Municipal de saúde". Projeto de Lei Executivo otgl2o25 - "Autoriza

contratação temporária de excepcional interesse público para manutenção dos serviços de Motorista

D na secretaria Municipalde Educação". projeto de Lei Executivo oLgl2a25 - "Autoriza contratação

temporária de excepcional interesse público para contratação de Professor de Educação lnfantil na

Secretaria Municipal de Educação". Projeto de Lei Executivo O2O|2O25 - "Autoriza contratação

temporária de excepcional interesse público para contratação de Professor de lnglês na Secretaria

Municipal de Educação". Ofício 05812025 GP - "solicitação que o Projeto de Lei 010/2025 que

"Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com o Banco Regional de

Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), autoriza a abertura de créditos suplementares no valor de

até RS8.473.000,00 (Oito milhões quatrocentos e setenta e três mil reais), e dá outras providências",

passe a tramitar em REGTME DE URGÊNCIA". MOçÃO DE APOIO A2l2O25 - "Aos trabalhadores da

Secretaria Municipal de Agricultura, Secretaria de Obras, Brigada Militar, Corpo de Bombeiros de

Caçapava do Sul, pelo combate ao incêndio ocorrido nos bairros Breno Bulcão Olaria e Bairro Bulcão

na segunda feira dia 10 de fevereiro de 2025". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. tndicação36/2O25

- "Que seja estudada a possibilidade de o Poder Executivo Municipal encaminhar à Câmara de

Vereadores, PROJETO DE LEI no sentido de CRIAR O FUNDO MUNICIPAL DE APOIO ÀS TSTRRORS

RURAIS DO MUNICíp|O - FUNDESTRADAS - destinado à recuperação, melhoria e manutenção das

estradas vicinais". Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas. lndicação 3712O25 - "Que seja

estudada a possibilidade de o Poder Executivo Municipal encaminhar à Câmara de Vereadores,

PROJETO DE LEI no sentido de instituir o Programa Vale-Feira aos Servidores Públicos Municipais".
Autoría: Vereador Juliano Machado - Progressistas. lndicação 3812A25 - "Seja estudada a

possibilidade de revisar/reajustar o pagamento dos salários dos tÉCfvtCOS EM RADIOLOGIA". Autoria:
Vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas. lndicação 3912A25 - "Que o Executivo Municipal
estude a possibilidade da instalação de contêineres onde hajam maíores volumes de lixo aguardado
a colêtâ". Autoria: vereador lssa Esquirio El Hatal - MDB. lndicação aLlzazs - "eue seja realizado
estudo para pavimentação de trecho de chão batido localizado na saída da Praia do Paredão".

Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. lndicação 4tl2025 - "Que seja estudada a possibilidade de

contratação dos seguintes profissionais: Oftalmologista, Fonoaudiólogo. Os profissionais servirão
para consultas e d de de alunos da rede pública municipal". Autoria: Vereador



Neto Viana - PT. lndica ção 4212025 - "Que seja disponibilizada uma equipe específica de motoristas

da saúde para buscar pacientes de alta hospitalar na região. A equipe específica diminuirá a espera

do paciente após a alta hospitalar, garantindo maior conforto para o paciente". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Pedido de lnformações L3l2O25 - "Seja informado pelo Chefe do Poder Executivo

Municipal se já tem em andamento algum estudo visando à revisão do salário básico dos servidores

públicos municipais". Autoria: Vereador Dimmy Leão Alves - Progressistas. Pedido de lnformações

t4l2025 - "Seja informado pela Seretaria Competente o valor do salário-base recebido pelos

seguintes profissionais: Técnico em Enfermagem, Enfermeiro, Cirurgião Dentista, Fisioterapeuta,

Nutricionista, Psicóloga, Veterinário, Assistente Social, Servente merendeira". Autoria: Vereador

Dimmy Leão Alves - Progressistas. Pedido de Providência 03612025 - "Que seja regulamentado pelo

Departamento Municipal de Trânsito como área de embarque e desembarque e posterior colocação

de placa de sinalização, local em frente à Agência do Banrisul". Autoria: Vereador lssa Esquírio El

Hatal - MDB. Pedido de Providência A3712025 - "Que sejam tomadas as provídências cabíveis

visando serviços de patrolamento nas ruas abaixo, colocando-as no cronograma de serviços da

secretaria mencionada: Rua Herondino Castro Ferreira, Rua José Chiappetta (continuação da

Rua José Dutra). Autoria: Vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas. Pedido de

ProvidênciaO38l2O25 - "Que sejam tomadas as providências cabíveis visando instalar uma tela/rede

para separar da quadra a pracinha de recreação, localizada no Bairro Leônidas Calero - Promorar".

Autoria: Vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca) - Progressistas. Pedido de Providência 03912025 -
"Que seja realizada limpeza atrás da parada de ônibus localizada ao lado novo calçamento na

localidade do Cerrito". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de ProvidênclaO4Ol2025 - "Que

seja providenciada instalação de lombada em PVS com faixa de pedestres em frente a Escola Estadual

Desembargador José Bernardo de Medeiros". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de

ProvidênciaA41l2O25 - "Que seja feita a manutenção na iluminação da Rua Samuelde Souza até a

rótula da Avenida CoronelGalvão". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O

vereador lssa Esquirio El Hatal, desejou um boa noite a todos os presentes. Falou também sobre

a ida em Porto Alegre, na Defesa Civil, tratar sobre estiagem. Após, explanou sobre a Associação

de Pais e Amigos dos Excepcionais (Apae). O vereador Dimmy Alves, agradeceu a todos os

presentes e ao vice-prefeito que estava na sessão. Falou da sua preocupação com a quantidade

de cargos e CCs que o Executivo está encaminhando para a casa legislativo. Após, falou sobre as

matérias apresentadas na presente sessão ordinária e sobre a valorização dos servidores

municipais. O vereador Neto Viana, falou sobre a criação de cargos, a negativa do vale natalino

e abono aos servidores. Durante seu pronunciamento, falou também na defasagem do salário

base do funcionário público. CÍtou suas matérias apresentadas na presente sessão e a moção de

louvor que indicou aos funcionários da Secretaria de Obras, de Meio Rural, Brigada Militar e

Corpo de Bombeiros, devido a atuação durante o incêndio que ocorreu no bairro Olaria. Explanou

sobre sua ida na Assembleia Legislativa e a busca de emendas parlamentares. Durante seu

pronunciamento leu o nome dos 40 deputados que votaram a favor da privatização da CEEE,

afirmando que eles são os verdadeiros culpados pela situação da energia elétrica estar do jeito
que está. O vereador Nenê Brito, agradeceu a fala. O vereador Luís Ricardo La-Bella, concordou

com o pronunciamento do vereador Dimmy Alves. O vereador Juliano Machado, desejou boa

noite aos presentes. Parabenizou a secretária Maria Alice pelo evento de abertura do ano letivo.

Falou também sobre a precariedade do sinal da Operadora Vivo. Explanou sobre as matérias

apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador José Felipe Moreira, desejou boa noite

aos presentes. Relatou sobre mais um problema com médicos em Bagé. Falou também sobre os

remédios da farmácia básica que p)Égisam fic4r no refrigerador e quando falta luz corre risco de
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estragar. Sobre as cestas básicas que cortaram o benefício de famílias do Ibaré, o vereador relatou

que irá buscar informações. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, falou sobre os

serviços da CEEE-Equatorial. Ressaltou ser contra a cidade referência em saúde ser Bagé e disse

que o povo de Lavras é maltratado lá. Ordem do Dia: Projeto de Lei Executivo OLL{2A25, Moçâo

deApoio O2l2O25 eas lndicações36/2025,3712025,3812025,3912025e40/2025 foram aprovadas

por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária. A indicação ns 4212A25 foi
aprovada com voto contrário do vereador Juliano Machado e ausência justificada do vereador Clemar

Biaggi Rocha. lndicação 4Ll2O25 foiretirada pelo autor, vereador Neto Viana, do PT. TRIBUNA LTVRE:

Amilton César Camargo "Explanou sobre o enfrentamento dos efeitos da estiagem no Rio Grande do

Sul". Considerações Finais: O vereador lssa Esquirio El Hatal, agradeceu a fala. O vereador

Dimmy Alves, agradeceu a fala. O vereador Neto Viana, falou sobre o Desenrola Rural. Explanou

sobre as matérias da sessão e segurança alimentar. O vereador Nenê Brito, agradeceu fala. O

vereador Luís Ricardo la-Bella, agradeceu a fala. O vereador Juliano Machado, relatou que

conversou com o secretário Diego Afonso sobre o piso dos técnicos em enfermagem. Relatou que

esteve presente na Assistência Social para saber como funciona o trabalho. O vereador José

Felipe Moreira, agradeceu a fala. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, agradeceu

a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as

manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube.

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 17 de fevereiro de 2025.
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